



12月いっぱいカルヴァータを退職する事になりました。女子サッカーは男子のようにフロではなく、スポンサー企業で雇用して頂いています。所属している岡山湯郷 Belle を今シーズンで退団する事を決めたので、必然的にカルヴァータも退職するという形になりました。4か月という短い間でしたが、皆様に毎日元気やパワーを頂いていました。皆様と出逢えて本当に良かったです。「がんばってね」「試合見に行くね」と声をかけて下さった方々にサッカーをしている姿をお見せできなかったのが唯一の心残りです。

今後は幼いころからの夢であった海外サッカーに挑戦したいと思っております。陰ながら応援してくれると嬉しいです。これからも皆様のご健康をお祈り申し上げます。本当にありがとうございました。

カルヴァータ大好きです!! 尾田緩奈

12月末で退職した  
尾田さんより  
メッセージです。



## 2019年の新年の抱負

- 【中川】 家事と育児と仕事と、時々、お酒を楽しむ。
- 【芦谷】 見たことのない景色をたくさん見る、色んな意味で。ワクワクして楽しく過ごす。
- 【山本】 カラダはファッション。カラダモンドセクション受賞。
- 【宇野】 何事にも感謝の心を忘れず、心穏やかに大人女子を目指す!!
- 【福島】 まじめにトレーニングをする!!! (笑)
- 【大石】 苦手な事にもどんどんチャレンジしていきたいです。
- 【長尾】 新しいことに挑戦していく。行動的な1年を目指す。
- 【景行】 健康第一で頑張ります。
- 【牧本】 7kgやせます!
- 【石浦】 何事も楽しんでやる!
- 【片山】 何事も計画的に!!
- 【田口】 病気、怪我をしない。

本年もよろしくお願いたします

カルヴァータスタッフ一同

田口 信希さん  
「笑顔で一生懸命  
頑張ります」



片山 翔子さん  
「筋トレ大好き!  
笑顔で頑張ります!!」

NEW フェイスです!  
よろしくお願いたします!!



ライン  
ダンス

2018年12月9日(日)

カルヴァータ冬の感謝祭

クリスマスだよ全員集合!

ご参加頂きありがとうございました



作品  
展示会



S-1  
グランプリ

